



#CÁMARADEDIPUTADOS

Avala reforma ferroviaria

- La Cámara de Diputados avaló la reforma para que el Estado retome el uso de vías ferroviarias para transporte, al tiempo que los legisladores argumen-

472VOTOS A
FAVOR
RECIBIÓ LA
REFORMA.

taron que con esto se reducirá la huella de carbono en la atmósfera e incentivará la economía en todos los estados.

José Manuel Hinojosa, del PAN, dijo que la construcción de trenes como el Maya, fue un ecocidio. En tanto, la morenista Luz María Rodríguez dijo que el tren responde a los desafíos de nuestro tiempo. **V. ORTEGA Y A. GARCÍA**